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 若葉鮮やかな６月となりました。お久しぶりでございます。”(-“”-)” 
今回は、一番年齢が下であるビーバースカウト隊の活動内容をお知らせ 

いたします。 

５月１５日 

 テーマ ことしはあるかな 

 昨年度に続き、今年も潮干狩りにチャレンジいたしました。昨年は、 

某海岸で掘ってみましたが、敗北。結局、砂遊びをして帰りました。今年は、よく掘れるというところで挑戦

してみました,・・・・・・・・・・・・・・・・・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もちろん、貝たちは、記念撮影のあと、海へ放しました。 

うーん。いないなあ・・・・・・。 どこで、掘った

ら、あるのかな

あ・・・・。 

りっぱなカニは、いました(＾◇＾) 

これが今回の成

果です(^_-)-☆ 

来年は、絶対、豊漁であることを祈っ

て、みんなで、記念写真。 

  はい、ぱちり！！！！ 

 

 

 



                        いろいろな集会をしました。                                                            

                        秋には、吉部地域に行き、そこでの行事に参加しました。旧吉部小

学校でのふるさと祭りに参加を

して、旧万倉鉄道を走るミニ

SLに乗りました。小さな列車が

秋の木陰の中を走るのは快適

でした。 

 

 

右の写真はクリスマス会です。 

ビーバー隊としては、自分で 

作ったクリスマスリースを 

発表しました。おうちの方で 

飾ってもらいました。 

サンタクロースを囲んで、 

ゲームをしたり、歌を歌ったり、 

おなじみのカレーをごちそうに 

なったりしました。もちろん、ビンゴもありました。 

                                    お正月には、もちつきをしました。 

                                    神父様ももちつきに参加されました。 

                                    スカウトたちがついたおもちは、いつもお世話に

なっている教会のみなさんにも食べていただきま

した。おうちの方にも、もちつきの準備をしてい

ただき、お礼申し上げます。 

                                     

                                     

                                     

        この写真は、何かわかりますか。 

実はですね、ホワイトデイのお祝いで、マシュマロを 

焼いているのです。木にマシュマロをさして、火であぶり、 

程よく焦げたところで、ビスケットやチョコレートにはさん 

で食べるんです。子ども風に言いますと、めっちゃおいしいですよ。 

                                         

                   きれいな夜桜でしょう。 

                   団行事のナイトハイク中に写した桜です。美しさに、疲れも忘れて、みんなで 

                   見とれていました。 

                   ビーバー隊は、阿知須駅から隊舎まで約１４キロメートルを歩きました。 

                   くたくたに疲れて、眠くてたまりませんでしたが、参加したスカウトは、保護

ビーバー隊の 

活動アルバム 

 



者に励まされながら、歩き通しました。よくがんばりましたね。 

隊舎に到着したのは、深夜の３時ころでした。おにぎりと温かい豚汁が待っていました。いろいろ準備をし

ていただき、保護者の皆さまに、感謝です！！！ 

一緒に歩いていただき、これまた感謝 

です！！！ 

心地よい、思い出ができました。 

                                    

                                    

                                    

 

 

 

 

 

  

 

 

これは、畑仕事の真っ最中です。 

 去年は、サツマイモ。今年は、トウモロコシです。 

 このトウモロコシはポップコーンになるトウモロコシです。初めてトウモロコシに挑戦するのですが、この写

真のように、一生けんめいスカウトや保護者のみなさま方が耕しているので、ぜひ、無事に大きくなってほ

しいです。願いを籠めて、一粒、一粒、種をうめました。楽しみです。どうぞ、芽が出ますように・・・・・。 

                                立派に実ができたら、秋のバザーで、ポップコーンを作                                                   

                                る予定です。(あくまで予定です|дﾟ)) 

                                 

                                 

                                 

                                 

                                               待っていた芽が出ました。 

                                               やったー。 

 

 ビーバー隊 

６月１２日・２６日  隊集会               

カブ隊 

   ６月３・４日  班集会          いろいろな内容の集会をし 

ボーイ隊                     ています。 

   ６月３・４日 班集会           

ベンチャー隊                   

   ６月５日  班集会 

芽(＾◇＾) 

いえーい。がんばつたぞ。 

眠いけど、がんばりまし

た～。 

集会の予定 


